



## Grußwort

Liebe Leserinnen und Leser,

das Jahr 2018 startete für uns mit einem großen Auftragsbestand im Schlüsselfertigbau.

Hierfür sind überall Baugenehmigungen notwendig, welche wir in unserer Planungsabteilung erstellen und einreichen. Unsere Partner, die Bauämter, haben das gleiche Problem wie wir alle: nicht ausreichend Personal zur Bearbeitung. Die Zeit bis zur Erteilung der Baugenehmigung liegt über unserem gesetzten Anspruch von 3 Monaten.

Durch etliche Investitionen in Maschinen und Anlagen ist unsere Produktivität in unserer Werkstofffertigung in Güstrow und auf Montage weiter gestiegen.

Betrieb 4.0 leben wir in verschiedensten Ebenen: von der Weiterbildung bis hin zur digitalen Projektabstimmung.

Wir sind über unser digitales Forschungsprojekt sehr weit vorangekommen.

Das Jahr 2018 beschert uns allen ausreichend Arbeit, die Konjunktur in Südpolen ist sehr gut.

Die Sanktionen mit Russland stören den Geschäftsablauf erheblich und zurzeit ist trotz der Fußballweltmeisterschaft keine Besserung in Sicht.

Ich wünsche allen eine gute 2. Jahreshälfte.

*Manu Henkel*

## Begeisterung: Wir waren bei der WM 2018!



Eine „Mannschaft“ unseres Betriebs machte sich auf nach Kaliningrad, um ein Spiel der WM 2018 zu sehen.

Am Dienstag, d. 26. Juni 2018 ging es mit einem Reisebus los. Nachdem wir auch die letzte Grenze von Polen nach Russland überstanden hatten, sind wir gut in unserer Niederlassung in Kaliningrad angekommen.

Wir haben einige schöne Tage mit Kulturprogramm, wie u. a. die Besichtigung der Stadt Kaliningrad, die Geschichte des Bernsteins und einen Ausflug in die 3 Kaiserbäder an der Ostsee, verlebt.

Am Donnerstag, d. 28. Juni 2018 haben wir uns im Kaliningrader Stadion das Spiel England gegen Belgien angesehen.

Es war eine tolle Atmosphäre im belgischen Fanblock und ein einmaliges Erlebnis, dass uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

## Bau und Einweihung eines Hangars auf dem Flp. Wilhelmshaven



Für den Flugplatz Wilhelmshaven-Mariensiel durften wir einen Rundhangar planen und errichten. Der Hangar bietet Platz für 6-8 Flugzeuge der Eco-Klasse und verfügt über ein zweiflügeliges Schiebetor mit einer lichten Durchfahrtsbreite von 13,80 m.

Am 12. Juni 2018 feierte der Flugplatz Wilhelmshaven-Mariensiel die Einweihung des neuen Rundhangars. Es war eine gelungene Feier mit allen am Bau beteiligten Firmen.

Für die angenehme Zusammenarbeit bei diesem Bauvorhaben danken wir der Bauherrenschaft sehr und würden uns freuen bei weiteren geplanten Investitionen berücksichtigt zu werden!

## Moderne Produktion im Reinraumsystem

### Themen in dieser Ausgabe:

- Wir waren bei der WM 2018
- Einweihung Wilhelmshaven
- Produktion Reinraumsystem
- LKW-Wasch-&Servicehalle
- Kletterhalle für Offshore-Bereich
- Forschung & Entwicklung
- Erneuerbare Energien
- Moderne Investition in Südpolen

In diesem Jahr haben wir einen Schlüsselfertigbau mit bauseitigem Reinraum realisiert.

Es handelt sich um ein Gebäude mit Büro, Lager und Produktionseinrichtungen für den medizinischen Bereich.

Unser Betrieb bekam den Komplett-Auftrag zur schlüsselfertigen Errichtung einschl. Außenanlagen. An diesem Standort hat sich das Unternehmen Human med erweitert, welches medizinische Spitzenleistungen realisiert und weiterentwickelt.

Wir bedanken uns sehr, dass wir mit diesem Auftrag betraut wurden.



### Hanse Sail

Warnemünde, Deutschland  
09.08.-12.08.2018



### MeLa

Mühlengiez, Deutschland  
13.09. - 16.09.2018



Auch Speditions- und Lagerhallen gehören zu unserem Leistungsumfang.

Der Investor, ein Speditions- und Logistikunternehmen aus Mecklenburg-Vorpommern und Schleswig-Holstein, hat über ein Architekturbüro die handwerkliche Leistung ausgeschrieben.

Wir haben die Ingenieurleistungen mit Ausführungszeichnungen und die Errichtung des kompletten Hallenbaus einschl. Türen, Tore, Fenster ausführen dürfen.

Dabei kamen unser eigener LKW mit Kran sowie JCB zum Einsatz.

Wir freuen uns über die in Auftrag gegebene Leistung und hoffen, dass der Investor durch diese Investition die eigenen Reparaturkosten deutlich senken kann.

### IDRF-Tagung

34379 Calden  
16.10. - 17.10.2018



### Erneuerbare Energien

Die Produktion von Gittermasten läuft stabil. Das hohe Interesse unserer Kunden wird auch hier durch lange Bauantragsverfahren für die gewerbliche Wirtschaft erschwert.

Unser Partner Lely bietet ein sehr ausgereiftes Produkt schlüsselfertig an.

Gemeinsam versuchen wir diese Windenergieanlagen auch im gewerblichen Bereich attraktiv zu gestalten.



## Kletterhalle in Mukran für Offshore-Bereich

Weiterhin können wir uns über den Auftrag zur Errichtung eines Hallenbaus in Mukran freuen. Dieser soll als Halle für einen Kletterturm dienen und hat eine Traufhöhe von 11 m.

In dieser Kletterhalle werden Arbeitsschutzmaßnahmen und Zertifizierungen durchgeführt.

Die Zertifizierungen dienen hauptsächlich dem Offshore-Bereich für den Investitionsaufbau sowie für die ständige Wartung der Windenergieanlagen in der Pommerschen Bucht zwischen Rügen und Stettin. Da wir für den Fährhafen Sassnitz bereits einige Gebäude errichten durften, freuen wir uns sehr in einer kurzen Bearbeitungs- und Bauzeit das Vorhaben pünktlich übergeben zu haben.

Gerade in Bezug auf unsere russische Niederlassung in Kaliningrad wächst zurzeit die Bedeutung des Standortes Fährhafen Sassnitz in Zusammenhang mit Investitionsgütertransporten weiter an.



## Forschung & Entwicklung einer Freiformfassade - Weltneuheit



Neben rund 4000 Ausstellern präsentierten wir unser Unternehmen auf der Hannover Messe im Bereich Industriebau, Hallen- und Bürohausbau und stellten die Freiformfassade als Ergebnis unserer Forschung und Entwicklung, die wir gemeinsam mit dem Bundesministerium für Wirtschaft und Energie durchgeführt haben, vor.

Über die Entwicklung unserer betriebsbezogenen Freiformfassade sind wir in der Lage unsere hochmodernen Bürohäuser bis zu 3 Etagen mit einer Vorhang-Fassade anzubieten und zu realisieren.

Unser Betrieb ist damit sehr weit in eine bezahlbare Architektur im Industrie- und Gewerbebau vorgestoßen, so dass sich unsere angebotenen Varianten attraktiv in das gewerbliche Umfeld einfügen können.

## Moderne Investition in Südpolen

Zwischen Breslau und Gleiwitz ist ein anspruchsvoller Gewerbestandort mit vielen neuen Investitionen.

In diesem Zusammenhang konnten wir in Strzegom, eine moderne Produktionshalle für die vollautomatische Herstellung von Blech- und Stahlprodukten mit Lasertechnik schlüsselfertig übergeben.

Die Produktion, welche sehr typisch für dieses Gebiet ist, wurde seit Jahren immer weiter ausgebaut und besteht nicht nur aus einer reinen Zulieferung nach Deutschland in das Stammhaus, sondern auch Forschung und Entwicklung werden vor Ort zur innovativen Erneuerung der bestehenden Produkte betrieben.

Wir haben uns sehr gefreut, dass wir diese hochmoderne Halle mit Krananlagen realisieren konnten und hoffen, dass das Unternehmenskonzept des Investors aufgeht.

## Kontakt:



www.stieblisch.de

® Stieblisch Hallenbau GmbH

Priemerburg 2  
18273 Güstrow  
Tel.: + 49 3843 2410-0  
Fax: + 49 3843 2410-34

info@stieblisch.de

Stahlbau Stieblisch

Budowa Hal - Biuro Projektowe  
Sp. z o. o.  
ul. Opolska 23a  
47-344 Walce  
Tel.: + 48 77 407 60 50  
Fax: + 48 77 407 60 51  
info@stieblisch.pl

OOO Stieblisch

Industriebau-Projektierungsbüro  
Centralnaja Straße 37,  
Gem. Otradnoje, LK Gurjewsk  
238314 Kaliningrad  
Tel.: +7 401 260 54 96  
Fax: +7 401 260 54 67  
info@stieblisch.ru